



DIE POSAUNE

Bericht: Taiwan-Krise wahrscheinlich in diesem Jahr

- Ezekiel Malone
- [26.01.2024](#)

Laut einer am Montag veröffentlichten Umfrage unter 87 amerikanischen und taiwanesischen Experten wird es in diesem Jahr wahrscheinlich zu einer Krise in der Straße von Taiwan kommen. Dies würde eine bereits angespannte Welt weiter destabilisieren und könnte dem Ansehen der Vereinigten Staaten in der Welt einen schweren Schlag versetzen.

Der Kontext: China will die Kontrolle über Taiwan. Es hat ein „Anti-Sezessions“-Gesetz, das besagt, dass Taiwan mit Gewalt eingenommen werden muss, wenn Verhandlungen scheitern.

Einzelheiten: Die Umfrage, die vom Zentrum für Strategische und Internationale Studien durchgeführt wurde, sammelte Meinungen von:

- Experten mit Erfahrung in der US-Regierung und in der Wissenschaft
- Think Tank-Experten, die im Kongress ausgesagt haben

Die Umfrage kam zu dem Schluss, dass eine Krise in der Taiwanstraße wahrscheinlich in einer Seeblockade oder Quarantäne und nicht in einer militärischen Invasion enden würde.

Das große Bild: Seit Jahrzehnten warnt der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, davor, dass Taiwan in chinesische Hände fallen wird. Lesen Sie „Taiwan Betrayal“ (derzeit nur in Englisch verfügbar), um mehr zu erfahren.